



Mit dem Rehbock nach Bauma

Aufgrund eines Defekts an der SBB Ae 3/6' 10664 konnte die Fahrt zum DVZO am 6. Oktober 2019 nicht wie geplant durchgeführt werden. Kurzerhand sprang die Be 4/6 12320 ein, hier bei Fischenthal mit den beiden Railvetica-Wagen.



Drei Krokodile vor langem Sonderzug

Am 19. Oktober 2019 fand eine Fahrt von Erstfeld nach Bellinzona und zurück statt. Zuglässe waren die Ce 6/8' 14253, die Ce 6/8' 14305 und die Be 6/8' 13302. Die acht Wagen der SBB Historic wurden um zwei Railvetica-Wagen ergänzt.



Speisewagen auf dem Lastwagen

An der Guarda 2019, der Herbstmesse Graubündens in Chur, vom 29. Oktober bis 1. November 2019 weilte der WR 3810 «Gourmino» der Rhätischen Bahn (RhB) in der Oberen Au. Hier ist er während des Transports am 29. November 2019.